

Un meilleur Canada commence par le logement

De plus en plus de personnes s'inquiètent de leur capacité à se loger dans ce pays. Pour la deuxième année consécutive, le sondage sur l'abordabilité du logement d'Habitat pour l'humanité Canada révèle que le manque de logements abordables constitue une préoccupation majeure pour la population, se classant au troisième rang des problèmes les plus importants auxquels le pays est confronté, derrière l'inflation et l'accès aux soins de santé.



Ce que disent les Canadiens et Canadiennes sur le logement

61%

des jeunes personnes âgées de 18 à 34 ans s'inquiètent de leur capacité à payer leur hypothèque ou leur loyer au cours des douze prochains mois.



Quatre personnes sur dix s'inquiètent de leur capacité à payer leur loyer ou leur hypothèque au cours de l'année à venir.



s'inquiètent de devoir sacrifier des besoins fondamentaux tels que la nourriture, les vêtements et l'éducation pour pouvoir payer le loyer ou les mensualités d'un prêt hypothécaire.



La moitié de la population canadienne (49 %) consacre 50 % ou plus du revenu de son ménage aux frais de logement.



88%

pensent que le fossé entre les personnes qui peuvent et celles qui ne peuvent pas s'offrir un logement adéquat se creuse.



Les Canadiens et Canadiennes de tout le pays (92 %) estiment qu'il y a une pénurie de logements abordables.



Près du tiers (31 %) des Canadiens et Canadiennes envisageraient de déménager dans une autre localité pour trouver un logement plus abordable.

L'importance du logement

Le sondage 2023 d'Habitat Canada souligne l'importance de s'attaquer à la crise du logement. L'accès à un logement sécuritaire et décent est essentiel à une vie meilleure et plus saine. Les membres de la population canadienne considèrent que l'accession à la propriété crée une plus grande stabilité dans leur vie (86 %), renforce leur avenir financier (84 %) et assure un meilleur avenir à leurs enfants (79 %).

Les Canadiens et les Canadiennes estiment qu'il est possible de prendre des mesures pour régler les problèmes de logement au Canada. Les solutions à la crise du logement existent. La collaboration est essentielle, et tout le monde a un rôle à jouer dans la résolution de la crise du logement : les gouvernements, les institutions financières, les investisseurs et investisseuses, les constructeurs et constructrices d'habitations et les citoyens et citoyennes.



À propos du sondage : Habitat pour l'humanité Canada a demandé à Léger de mener un sondage par panel en ligne auprès de 1 505 Canadiens et Canadiennes du 17 au 24 août 2023. La marge d'erreur d'un échantillon